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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden Mitte am 15. März 2012

Baumscheiben-Patenschaften

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte bittet das Grünflächenamt zu berichten, wie viele Baumscheiben-
Patenschaften seit Programmstart übernommen wurden bzw. wie oft die vom Ortsbeirat 
Mitte ausgelobte Prämie vergeben wurde. Darüber hinaus bitten wir um Auskunft darüber, 
wie lange Antragsteller in der Regel warten müssen bis die Erstbepflanzung erfolgt.

Beschluss Nr. 0025 

Der Antrag wird durch die mündlich gegebenen Informationen von Herrn  Bäder, Amt für 
Grünflächen, Landwirtschaft und Forsten, für erledigt angesehen, wonach derzeit 88 
Baumpatenschaften bestehen würden. 12 Paten stünden auf einer Warteliste. 11 
Patenschaften konnten in 2011 bearbeitet werden. Die Flächen würden mit einer 
Erstbepflanzung versehen und mit einer einheitlichen Granitschwelle umfasst werden. 
Flächen mit intakten Schutzbügeln blieben von der neuen Einfassung vorerst noch 
ausgenommen. Jährlich könnten ca. 10 – 30 Baumpatenschaften realisiert werden.
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